



Hüseyin Ünlü und Kathrin Oldenburger (Bildmitte)
mit Soulweeper

weiblich und ist jetzt für Ende April im
Kulturpalast in Linden geplant. --- Beim
alljährlichen Weihnachtskonzert im **Frosch**
am 19.12. spielte diesmal die Cover-Band
Soulweeper um Frontmann **Caruso De-**
genhardt. Songs von AC/DC, den Toten
Hosen, Billy Idol und natürlich das namens-
gebende „Soulweeper“ von Volbeat heiz-
ten ordentlich ein - zur Freude der Zuhörer,
und auch für einen guten Zweck: Die Gage
und die Spenden sowohl von den Gästen
als auch von Gastgeber **Hüseyin Ünlü**
gingen an das **Kinderheim Limmer** -
700 Euro kamen so zusammen. Die Leiterin
des Kinderheimes **Kathrin Oldenburger**
war sichtlich gerührt: „So viel Geld für die
Kinder, und dann auch noch richtig gute
Musik, ich bin begeistert!“ --- Da Sänger